

“ J’ai soupiré, et l’on m’a donné l’intelligence ; j’ai invoqué et il est venu en moi l’esprit de sagesse. Je l’ai préférée à la puissance et au trône et j’ai estimé que la richesse n’est rien, comparée à elle. Je ne lui ai pas même comparé la pierre précieuse, parce que devant elle l’or n’est qu’un peu de sable, et l’argent pas plus que de la boue. Je l’ai aimée plus que la santé et la beauté, et j’ai résolu de n’avoir pas d’autre ornement, car l’éclat de sa lumière est inépuisable. Tous les biens me sont venus en même temps avec elle, et elle m’a procuré des honneurs innombrables. Je me suis réjoui dans toutes mes démarches, parce que cette sagesse précédait mes pas ; et dire que j’ignorais qu’elle était la mère de tous ces biens ! Je ne fais pas un mystère de révéler comment je l’ai apprise, je la communique sans jalousie, et je n’en cache pas le rayonnement. C’est pour les hommes un trésor infini : ceux qui y puiseront, se rendront dignes de participer à l’amitié de Dieu, devenus qu’ils seront recommandables par leurs bonnes œuvres. (Sag. 7.)”

Cette sagesse, c’est l’intelligence des choses de Dieu, du néant des choses de la terre, de l’importance qu’il y a de bien employer le temps qui nous est donné pour gagner l’éternité bienheureuse, de la folie qu’il y a de chercher la gloire humaine en se souciant peu de la gloire des saints. Cette sagesse, je vous la souhaite, je me la souhaite, je vous la souhaite !

Je me rendais à S. Côme et S. Damien, où je croyais que se trouvait aujourd’hui la station de carême : mais ayant dû revenir en chemin, je me contentai d’arrêter à Ste Marie des Monts où je saluai St Benoît Labre, et à Ste Pudentienne, où je m’agenouillai avec amour sur ces pierres empreintes et embaumées des traces de Saint Pierre. *Bona sera, madre carissima et buonissimo fratre.*

*Mercredi, 12 mars.* — Quel beau temps : pas chaud, pas froid, lumière pourprée, ciel pur, soleil riant, tout le monde sur la rue prenant un bain d’air tiède. Nous n’avons rien de pareil au Canada, excepté peut-être quelques jours à la fin d’un beau mois de septembre.